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相关新闻

吉米吉米··巴特勒巴特勒 现年现年
2929 岁岁，，于于 20112011 年通过选秀年通过选秀

进入进入 NBANBA，，先后效力于公牛以先后效力于公牛以
及森林狼及森林狼，，20142014～～20152015赛季荣膺进赛季荣膺进
步最快球员步最快球员，，四次入选四次入选NBANBA全明星全明星
阵容阵容，，四次入选四次入选NBANBA最佳防守阵容最佳防守阵容
第二阵容第二阵容。。作为森林狼的当家球作为森林狼的当家球
星星，，上赛季场均上赛季场均 2222..22 分分、、55..33 个个

篮板和篮板和44..99次助攻次助攻，，率领球队率领球队
1414 年来首次重返季后年来首次重返季后

赛赛。。

体坛传真

抵达日本札幌后，中国女排也进
入世锦赛的最后备战阶段。虽然当地
的训练场地协调起来难度很大，训练
的时间和地点每天都可能发生变化，
但中国女排依然克服困难、积极训
练。主帅郎平直言：“中国女排的目
标永远是冠军。”

目标定在冠军，但是实现的过程
绝不会轻松，郎平表示：“基于目前
对世界女子排坛的了解和评估，中国
女排的实力应该还是在5至8名这个
位置上。”

今晚 18 时，中国女排将迎来世
锦赛的小组赛首战，对手是古巴队。
虽然中国女排目前阵容配置并不够完
美，但郎平说：“中国女排的目标必
须永远是冲着冠军去的，但我们也必
须要面对现实。比赛过程是非常复杂
的，也是非常艰难的。我们近期的训
练也都在模拟比赛，要让队员们明白
遇到困难时如何应对，队员之间相互
的默契、鼓励都是通过训练形成的。
希望她们在比赛中也能做到在困难面
前可以相互支持，去击败对手。晚综

当地时间9月27日，欧足联执委
会在瑞士尼翁就 2024 年欧锦赛举办
权归属进行投票。最终德国击败唯一
对手土耳其，继 1988 年欧锦赛后将
再次举办这一赛事。

欧足联 20 名执委中，除去申办
国德国和土耳其的足协主席以及抱
病未能参加的瑞典执委奥尔松，共
计 17 人参加投票。计票结果为 1 票
弃权、德国获得 12 票、土耳其获得
4票。

2024 年欧锦赛将在德国的十个
城市举办，它们是柏林、慕尼黑、
杜塞尔多夫、斯图加特、科隆、汉
堡、莱比锡、多特蒙德、盖尔森基
兴和法兰克福。德国足协预测，全
部 51 场比赛将吸引总计 278 万名观
众亲临现场。

获得举办权后如释重负的德国
足协主席格林德尔说：“我感谢欧足
联执委会给予我们巨大的信任。我
感到责任重大，我们将全力以赴地
工作，不辜负大家的期待和信任。”
将担任 2024 年欧锦赛组委会主席的
前德国国家队队长拉姆表示，德国
有现代化的球场和非常棒的球迷，

“所有人将一起在德国欢庆这一盛大
节日”。 据新华社

NBANBA新赛季开战在即新赛季开战在即，，吉米吉米··巴巴
特勒特勒的的““离队事件离队事件””将整个联盟闹得将整个联盟闹得
纷纷扰扰纷纷扰扰。。即使这样即使这样，，7171 岁岁““天天
勾勾””贾巴尔还要出来贾巴尔还要出来““抢头条抢头条”。”。

北京时间北京时间 99 月月 2828 日日，，据美国媒据美国媒
体体ESPNESPN报道报道，，贾巴尔突然决定将他贾巴尔突然决定将他
在在NCAANCAA篮球生涯和篮球生涯和NBANBA职业生涯职业生涯
里的一部分珍贵纪念品拿出来拍里的一部分珍贵纪念品拿出来拍
卖卖，，这其中包括了他在雄鹿这其中包括了他在雄鹿、、湖人湖人
时期的冠军戒指时期的冠军戒指。。难道贾巴尔遭遇难道贾巴尔遭遇
了经济危机了经济危机？？贾巴尔非常直接地表贾巴尔非常直接地表
达了做出这个决定的想法达了做出这个决定的想法，，重要原重要原
因是将拍卖所得的绝大部分善款捐因是将拍卖所得的绝大部分善款捐
赠给他的赠给他的““天勾天勾””基金会基金会，，该基金该基金
会主要是为那些条件落后地区的青会主要是为那些条件落后地区的青
少年提供受教育的机会少年提供受教育的机会。。 晚综晚综

吉米·巴特勒的新东家到底是谁，
已经成为 NBA 新赛季开赛前最受关注
的热点。巴特勒此前已经向森林狼管理
层提出了交易申请，日前传出最新消
息，他再度通知森林狼管理层，自己愿
意被交易到迈阿密热火。

先前巴特勒曾向森林狼提出愿望清
单，其中包含快船、篮网、尼克斯，不
过目前看来热火已处于领跑位置。巴特
勒经纪人已向森林郎高层表态，热火目
前是巴特勒团队属意的交易对象。而热
火一直是联盟各队中，最积极寻求交易
巴特勒机会的球队，即便巴特勒明年夏
天跳出合约，热火留人的机会也很高。

从森林狼之前对于巴特勒的交易要
求来看，他们希望能够得到一名侧翼的
首发球员，还有年轻球员和未来的选秀
权。以热火当前的阵容而言，他们确实
有条件满足森林狼的胃口。热火可能提
供的主要筹码是温斯洛、阿德巴约和
2019年首轮选秀权，再加上一名老将比
如德拉季奇来匹配薪资。

不过根据消息人士透露，如热火
追逐巴特勒，约什·理查德森将不会
出现在交易方案中。理查德森是热火
重点培养对象，上个赛季场均能得到
12.9 分 、 3.5 篮 板 、 2.9 助 攻 和 1.5 抢
断。现年 25 岁的理查德森去年夏天和
热火签署了 4 年 4200 万美元的续约合
同，这是一份性价比非常高的合同。

热火主帅斯波尔斯特拉在最新的采
访中也谈到了巴特勒的交易流言：“每
支球队都要处理类似于这样的噪音，这
就是你身处这个联盟所要面对的现实状
况。你必须要诚实地面对这种情绪，然
后控制好它。就像我们一直说的，那就
是专注于你能控制的事情，比如训练、
备战和比赛。” 据《信息时报》

主持协会工作推进改革

2017年6月，中国乒乓球协会进行
改革，减少管理层级，队伍进行扁平化
管理，撤销了国乒总教练、男女主教练
等岗位。刚刚连任总教练一职不到两个
月的刘国梁转任中国乒协第 19 位副主
席，此事一度引起热议。

过去的这一年中，刘国梁大部分时
间都陪在家人身边，极少参加和乒乓球
相关的活动。不过，他一直关注国乒
队，偶尔也会跟马龙等队员交流。此前
接受记者采访时，刘国梁称从未放弃对
乒乓球的关注，“不管在什么位置上，
对乒乓球的热爱，自己是不会变的。包
括一些公开赛，马龙、小胖 （樊振东）

他们输球了，我也会看一些比赛录像。”
27 日，中国乒乓球协会发布公告，

称将进行实体化改革试点，为积极稳妥
推进协会实体化改革进程，成立中国乒
乓球协会第九届委员会换届筹备工作小
组，刘国梁担任工作小组组长并主持协
会工作。

陪国乒备战东京奥运

在中国乒协宣布成立换届筹备小组
后，刘国梁很快发出豪言：“陪国乒，
战东京，还有666天。”

以新身份接受采访的刘国梁说，新
岗位上他有两个重点要抓，一是深化协
会实体化改革，二是备战2020年东京奥
运会，尤其对新增的混双项目，要有足

够的忧患意识，提早布局。
在刘国梁离开国乒队这一年多，国

乒队遭遇日本队的强力挑战。27日乒协
会议结束后，刘国梁便前往训练馆，与
刘国正、王皓、马龙、樊振东、林高远
等男乒教练和队员们见面。“我已经一
年零三个月没有来这个球馆了，这次回
来，依然是那么亲切，像回家一样，就
像放了一个大假，刚刚度假归来。”他
说，“但我这两天其实开始有些睡不着
了，因为已经会有一些担心、忧虑的东
西。”

刘国梁表示，备战东京奥运会是未
来工作的重中之重。“不管是这个训练
馆，还是身后的教练员和运动员，我都
非常熟悉，但不能拿老眼光来看现在，
不能拿以前的经验来套用这次的备战，
要更多去寻找平日里看不到、感觉不到
的一些隐患。”

2020 年东京奥运会新增多个小项，
乒乓球混双是其中之一。在刘国梁看
来，混双的加入是这次备战的一大“变
量”。他表示，混双牵涉到男女队一起
来完成，而且只有一对选手能参赛，所
以“保险系数”是最小的。更重要的一
点是，它是乒乓球项目第一块金牌，其
含金量可想而知，备战过程中未知的东
西很多，要有足够的忧患意识，提早布
局。

除了备战，刘国梁表示自己这次
“回归”还有许多不同。在他看来，协
会实体化改革后，责任更大了。“中国
乒乓球队拿金牌没有问题，但如何让

‘国球’文化发扬光大、走向世界，让
中国成为世界乒乓中心，是一个需要钻
研的时代课题。不仅仅是拿金牌，要更
多去捍卫成绩之外的国球荣耀。”刘国
梁说。

晚综

中国女排
今晚迎世锦赛首战

时隔36年
德国将再次举办欧锦赛

刘国梁重回国乒
中国乒协将进行实体化改革试点

中国乒乓球协会副主席刘国梁中国乒乓球协会副主席刘国梁99月月2727日下午回到阔别日下午回到阔别1515
个月的国家体育总局训练局乒乓球馆个月的国家体育总局训练局乒乓球馆，，熟悉感扑面而来熟悉感扑面而来，，与此与此
同时更多的则是肩上沉甸甸的责任和对未来工作前景的期许同时更多的则是肩上沉甸甸的责任和对未来工作前景的期许。。
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热火领跑巴特勒争夺战

拍卖冠军戒指拍卖冠军戒指
““天勾天勾””要做慈善要做慈善
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